

CONSOLIDACIÓN DEL TURISMO INDUSTRIAL COMO UNA TIPOLOGÍA DEL TURISMO EN LA PROVINCIA DEL AZUAY

FAUSTO CABRERA, DAVID PESANTEZ Y MIGUEL YUCTOR

nivel mundial, el fenómeno del turismo ha tenido una evolución rápida y creciente. La necesidad de viajar no es el único motivo para que los turistas se desplacen de un lugar a otro. La industria del turismo ha creado nuevas tipologías, donde lo que se busca es satisfacer las necesidades y demandas de cada segmento del mercado, que exige más calidad en los servicios y una mayor conciencia ambiental.

A raíz de un trabajo en la cátedra de Programación Turística, surge un proyecto que persigue motivar al turista para que visite ciertos espacios con fines empresariales o industriales, es decir, valorar el patrimonio industrial. El proyecto comprende dos fases muy importantes: en primer lugar, un proyecto piloto que permitirá la conformar de la infraestructura de este tipo de turismo, donde el Departamento de Investigación de la Facultad, se encargará de capacitar a los gerentes y demás personas que se insertan dentro de este proyecto.

Los estudiantes de la Carrera de Turismo realizarán sus prácticas en las diferentes industrias y, conjuntamente con los empleados y administradores de las empresas, serán los primeros consumidores de esta nueva experiencia turística. Dentro de la segunda fase, consta la implementación de la página web, que registrará un rico número de empresas que participarán dentro de este proyecto, y que serán objeto de selección por poseer bondades dentro del campo turístico: legado histórico, infraestructura arquitectónica, conciencia ambiental, entre otras.

A estas informaciones se suman materiales visuales, itinerarios, costos y otros servicios al turista.



